

Linden | 04.09.2013 | 11:59 Uhr

Motorradfahrer bei Unfall schwer verletzt

Bei einem Unfall, der auf Missachtung der Vorfahrt zurückzuführen ist, erlitt ein 54-jähriger Motorradfahrer aus Eggenfelden am späten Dienstagnachmittag schwere Verletzungen. Laut Polizei bog ein 55-jähriger Eggenfeldener gegen 17 Uhr mit seinem Pkw von der Mühlstraße links in die B 388 ein und übersah dabei den auf der Bundesstraße in Richtung Pfarrkirchen fahrenden Motorradfahrer. Bei der Kollision zog sich der 54-jährige Biker schwere Verletzungen zu, der Pkw-Fahrer kam mit leichten Verletzungen davon.

Den Gesamtschaden beziffert die Polizei mit rund 13 000 Euro. Die B 388 war im Bereich der Unfallstelle für etwa eine Stunde gesperrt. Vor Ort leisteten die Feuerwehren Linden und Hebertsfelden technische Hilfe und leiteten den Verkehr um. – red

(Bericht in der Online-Ausgabe des Rottaler Anzeigers am Mittwoch, den 04.09.2013)



zum Schließen hier drücken